

# Les Hauteurs : une ferme laitière rasée par les flammes

[ici.radio-canada.ca/nouvelle/1036380/ferme-laitiere-incendie-les-hauteurs](http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1036380/ferme-laitiere-incendie-les-hauteurs)

Radio-Canada



150 bêtes auraient péri dans l'incendie, selon le responsable du poste de commandement des pompiers

Photo : Radio-Canada / Laurence Gallant

Radio-Canada

Publié le 28 mai 2017 à 19 h 56 HAE

Prenez note que cet article publié en 2017 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un incendie a ravagé la ferme Hector Claveau et fils, située aux Hauteurs, dans la Mitis, dimanche après-midi.

Selon le directeur adjoint du service d'incendie de Saint-Gabriel, Sylvain Mailloux, 35 pompiers, en provenance de six casernes des environs, se sont déplacés pour tenter de maîtriser les flammes.

Environ 150 bêtes auraient péri lors de l'incendie, estime celui qui était responsable du poste de commandement.

Dès notre arrivée, c'était déjà un embrasement généralisé à l'intérieur du bâtiment, il n'y avait rien à faire à part de faire l'extinction.



Les pompiers ont été alertés alors que l'incendie faisait déjà des ravages

Photo : Radio-Canada / Laurence Gallant

Constatant le début d'un incendie, des employés de la ferme ont appelé les services d'urgence en milieu d'après-midi.

Après avoir été alertés, les propriétaires de la ferme, sous le choc, ont été emmenés à l'hôpital.

La ferme Hector-Claveau de Les Hauteurs est perte totale après incendie déclaré ce pm. Environ 150 bêtes auraient péri. [#icibsl](#) [pic.twitter.com/vuRrDoMzR7](https://pic.twitter.com/vuRrDoMzR7)

— Laurence Gallant (@laurence\_gg) [28 mai 2017](#)

Selon les autorités, la ferme laitière est une perte totale. Une enquête est en cours pour déterminer la cause de l'incendie.

La ferme est située sur le rang 2 et 3 Est. La mairesse de la municipalité, Gitane Michaud, affirme que la communauté est bouleversée.

C'est une ferme qui existe depuis très longtemps et qui se transmet dans la famille depuis plusieurs générations maintenant [...] On est un peu déboussolés.



La ferme laitière Hector-Claveau à Les Hauteurs, dimanche en fin de journée

Photo : Radio-Canada / Laurence Gallant

La ferme Hector-Claveau et fils servait d'ailleurs de ferme-école, en collaboration avec le Carrefour jeunesse-emploi de Rimouski-Neigette.

*D'après les informations de Laurence Gallant et Jennifer Boudreau*